



にこにこ



射水市立太閤山小学校
第2学年 学年だより
NO. 6
令和6年10月1日

朝夕の涼しさに秋の訪れを感じる今日この頃です。暑さも和らいだことで、子供たちは夏以上に元気いっぱい運動や学習に励んでいます。今月は学習の発表会があり、子供たちはうきうきわくわくしています。それぞれの活動の目当てを理解し、前向きに取り組む中で自分や友達のよさ、友達と活動する楽しさを実感できるように支えていきます。天候が安定せず、体調を崩しやすい時期です。生活習慣に気を付けて、心身ともに健康に過ごせるよう、ご家庭でも配慮をお願いします。



学習の発表会 練習がんばっています！

10月5日（土）の学習の発表会に向けて、子供たちは一生懸命練習に取り組んでいます。

「太閤山っ子忍者」となって、陸の生き物や水の生き物等、様々な動物に変身します。どのような動きができるかみんな話し合い、体を動かしながら考えました。子供たちの成長をぜひご覧ください。



国際交流を行いました！



1学期に引き続き、射水市国際交流員のルーカス先生とアメリカの文化について学びました。ハロウィーンやサンクスギビングデー（感謝祭）について説明を受け、いろいろな仮装やお菓子、「Trick or Treat!」などのハロウィーンに関する英語表現を教わりました。

サンクスギビング活動をグループ別に行いました。円を作って座り、ありがとうカードを音楽が鳴っている間回します。音楽が止まったときにカードを持っていた人は、感謝している人やものを「Thank you ○○!」と言ってみんなに伝えました。

楽しみながら文化に親しむことができました。



おしらせとおねがい

生活科の学習について

●ミニトマトの鉢●

今年度使用したミニトマトの栽培用の鉢は、来年もハウセンカの栽培に使用する予定です。自宅で大切に保管してください。なお、支柱はご家庭で有効利用または処分していただいてもかまいません。

持久走記録会について

10月30日（水）に、下学年の持久走記録会を行います。子供たちの頑張る姿をぜひご覧ください。また、体育の時間に持久走の練習も行います。朝の健康チェックをお願いします。（期間中は、けがや体調不良等で練習に参加できないときのみ連絡帳でお知らせください。）

スタート時刻は、1年生：10時45分 2年生：11時15分 を予定しています。

※なお雨天等、実施日を変更する場合は後日連絡帳と学校安全メールでお知らせします。